
Díaz-Canel demande un
renforcement de la formation sur
le code de la famille

La Havane, 19 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et
président de la République, Miguel Díaz-Canel, a déclaré mercredi qu'il faut suivre l'application du Code
de la Famille et perfectionner la formation des professionnels de la justice en la matière.



Lors d'une analyse de l'état d'avancement de la réglementation, réalisée au cours des débats précédant
la première période ordinaire de sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement)
dans sa 10e législature, le chef de l'État a indiqué qu'une loi aussi novatrice implique des défis et une
préparation.

"La véritable victoire de ce que le Code peut représenter pour la société cubaine est sa mise en œuvre",
a-t-il déclaré, exhortant les législateurs à suivre toutes les règles récemment approuvées.

Díaz-Canel a souligné que pour une application correcte des règles, l'éthique professionnelle ne doit pas
faire défaut dans le travail des opérateurs juridiques.

Lors de la réunion, le ministre de la justice Oscar Silvera a expliqué que des canaux avaient été créés sur
l'application de messagerie WhatsApp pour recevoir les demandes des citoyens.

Il a ajouté que parmi les sujets les plus demandés figuraient la responsabilité parentale, la révocation des
donations de logement et la reconnaissance de la parenté socio-affective.
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Il a indiqué que des directives ont été émises pour assurer la coordination nécessaire avec le ministère
public, les tribunaux et les équipes multidisciplinaires gérées par la Fédération des femmes cubaines
dans chaque territoire.

Silvera a souligné que les directeurs et fonctionnaires du ministère de la Justice ont réalisé des actions de
contrôle dans les unités notariales et d'enregistrement de la nation caribéenne, et ont également révisé
les instruments publics, les livres d'état civil et les modèles d'unions affectives et de mariages entre
personnes du même sexe.

La procureure générale de la République, Yamila Peña, a déclaré que son bureau continuait à travailler
sur la formation et la préparation des professionnels de la justice qui travaillent directement avec le Code.



Elle a ajouté que l'organisme assure le suivi des lacunes détectées et a souligné qu'il est nécessaire
d'améliorer la qualité des enquêtes en matière civile, familiale et notariale.

Lors du débat, les plus hauts représentants de l'Union des Juristes de Cuba et de la Cour Suprême du
Peuple ont abordé les expériences positives qui ont été enregistrées dans l'application de la loi, bien qu'il
y ait encore du travail à faire dans la préparation systématique des professionnels de la justice. (Source :
Prensa Latina)
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